

No me acuerdo las cosas

Olvidarse todo,
envejecer y otros
síntomas de la edad

Dirección Dalia Gutmann

Julieta
Otero



NO ME ACUERDO LAS COSAS

Después de correr durante dos décadas y no llegar a ningún lado, llega ese esperado momento en la vida de toda mujer en el que las horas del día alcanzan.

¿Madurez, manejo de prioridades, hijos que ya no nos necesitan tanto? No. Sencillamente nos estamos olvidando de la mitad de las cosas que teníamos que hacer.

El olvido doméstico es la bendición de la menopausia. Bienvenidas a la bruma mental, a no saber para qué fui al living, dónde estacioné el auto ni poder nombrar la película que vi hace dos días.

La fluidez verbal abandonó la conversación.

Las palabras se alojaron para siempre en la punta de la lengua.

Bienvenidas al chat conmigo misma, al post it y al recordatorio. Bienvenidas a la Niebla Mental, que vino a salvarnos de la Carga Mental.

FICHA TÉCNICA

Actúa
Julieta Otero

Músico
Germán Halili

Música Original
Fran Ruiz Barlett

Vestuario
Victoria Naná

Fotografía
Melina Ercoli

Entrenadora Vocal
Silvina Sznajder

Diseño Gráfico
Lucila Gejtman

Diseño Pantalla
Eugenia Diaz

Diseño de Luces
Samir Carrillo

Redes Sociales
Alexis Mazzitelli, Julieta Garrós

Asistente de Dirección
Camila Sartorio / Silvina Sznajder

Producción Ejecutiva
Eleonora Di Bello / Gigi Courtade

Administración General
Mariana Birman

Prensa
Varas Otero

Dirección Musical
Juan Ignacio Lopez

Dramaturgia
Julieta Otero

Dirección
Dalia Gutmann

Producción General
CHIAKU Producciones